

Visite de Bouligneux et de ses environs.

Samedi 31 juillet, grâce à France, nous avons eu une journée formidable.

Paulo est venu pour le Progrès, Anne-Marie Thyaux, Marc Durand, Jean-Nicolas et Myriem Dubois, Guy et Suzanne Montrade, Alain Villancher, Christian Chambaud et France étaient présents.

Des membres des clubs de Belleville, Ambérieu, Bourg-Revermont et Val de Saône ont décidé de participer en envoyant une participation ou en venant en personne.

Hélion de Villeneuve, propriétaire du château et président de l'association de mise en valeur de l'église de Bouligneux, nous a reçu et fait visiter sa demeure bientôt millénaire. Il nous a raconté, avec forces détails, la vie des précédents propriétaires et les étapes de la construction, depuis le XIIIème siècle.



*La château de Bouligneux avec sa tour tronquée.
En bas, l'assistance dans la cour intérieure.*



Ensuite un apéritif et un repas convivial, sous les arbres, nous ont permis d'échanger.

L'après-midi, la promenade en char à bancs, attelé de deux chevaux comtois, sous un soleil printanier, nous a permis de nous approcher des étangs et de leur faune ailée.

La visite de l'église de Bouligneux, en cours de rénovation, fut très instructive. Les travaux se feront en quatre étapes, pour un budget de 800 000 €, que la commune ne

peut évidemment pas trouver seule. Des peintures murales



ont été découvertes sous les crépis intérieurs. Et particularité exceptionnelle, l'autel et la base de la chaire sont en fonte. Installés au XIXème siècle, à l'époque de la sidérur-



gie triomphante. Il n'y en a que trois en France, car ils étaient destinés aux colonies.

Très belle journée. Encore merci à nos hôtes.

